

Centimetrage: 32.0 x 25.0 cms

La Segunda martes 10 marzo 2015 **Deportes** 31**Ricardo Hazbún, seleccionado nacional**

# “En Chile hacen eventos para mil personas y dejan de lado el ciclismo profesional”

Sueña con volver a representar al país en los Panamericanos. “Quiero que me tomen en serio”.

Por Andrea Betancourt S.

Es cierto que ahora en Chile se pedalea más que nunca y que las autoridades que se han preocupado de promover la vida sana ven el ciclismo como una poderosa fuente de ejercicio. Pero esta disciplina es a su vez un deporte muy importante en América Latina y los corredores profesionales chilenos buscan adueñarse de un espacio en los medalleros internacionales, algo que sólo se logra con muchas horas de práctica y competencias oficiales.

En ese sentido, el Desafío BMC que se realizará el 15 de marzo cerca de Colina, busca unir ambos mundos y para eso demarcan dos rutas: un circuito de 20K para principiantes desde los 12 años y un circuito de 40K para los expertos mayores de 16. Será en la modalidad más fuerte donde competirá Ricardo Hazbún, ciclista profesional en Ruta y en Mountain Bike.

Si bien a él le agrada que las familias hagan ejercicios, acusa a las instituciones de no poner la misma atención en las competencias pedalerías oficiales. “El nivel de los deportistas ha subido bastante, pero hacen falta más competencias de categorías olímpicas en Chile porque la tendencia es a lo masivo. Hacen muchas carreras en las que van mil personas pero

dejan de lado el ciclismo profesional. Lo que necesitamos para prepararnos para los Panamericanos y otras competencias internacionales es que se hagan más circuitos como el Cross Country Olímpico. Acá en Chile nos mantenemos corriendo en puras pruebas de rally y de maratón pero para pelear medallas tenemos que competir mucho. Quienes organizan estas competencias están buscando más la vida sana y las carreras masivas que el profesionalismo”, explicó Hazbún.

Es muy amplia la variedad de eventos en los que se puede participar si uno busca practicar el deporte como amateur, pero no sucede lo mismo para los deportistas de alto rendimiento. Por ejemplo, la vuelta Chile, que es la competencia más importante del ciclismo ruta, se suspendió sin más reparo en 2012 y recién dos años después pudieron ponerse de acuerdo para realizarla a finales del 2015.

## Busca cupo en Toronto 2015

Como son pocos los eventos, el ciclista de 25 años aprovecha cada instancia para mostrar su talento. Hoy la meta es llegar a los Panamericanos de Toronto 2015 que se realizará en julio, pero no será algo sencillo. “Quiero que me tomen en serio. La Federación tiene los cupos definidos porque se basaron sólo en el puntaje internacional y yo prácticamente no tengo porque estuve lesionado todo el 2013. Recién retorné en octubre del año pasado, pero he representado a Chile en 2007 y 2011 de buena manera. Este verano he tenido buenos resultados, quedé en segundo lugar del Desafío BMC en Santo Domingo, a cinco segundos del ganador”.

Hazbún mira la competencia internacional con mucha esperanza: “pienso que estoy en un buen momento para participar y traer una medalla, las ganas siempre han estado, pero el apoyo de la Federación es nulo en muchos sentidos, y cuando ayudan no es suficiente”.



Hazbún correrá este fin de semana los 40K del Desafío BMC.



**Hacen falta más competencias de categorías olímpicas en Chile, porque la tendencia es a lo masivo”.**

# ARTEQUIN

## ¡ATENCIÓN!

Artequin invita a las

**VISITAS GUIADAS PARA  
PÚBLICOS CON NECESIDADES  
EDUCATIVAS ESPECIALES**

Para reservar tu visita sólo  
llama al 26821195/ 26825367

**DONDE** Avenida Portales 3530, Estación Central.  
informaciones@artequin.cl

**+ INFO**  
WWW.ARTEQUIN.CL

**SANTIAGO**  
Municipalidad

**CMPC**

**EL MERCURIO**

Ley de Donaciones  
Culturales